

VENTILATEUR DE CIRCULATION A HAUTE VÉLOCITÉ

MODÈLE : LF18HVW

UL# E144918

HVW-18M

MANUEL DE L'USAGER



Ventilateur d'intérieur / d'extérieur

Lire et Garder ces Instructions

HIGH VELOCITY AIR CIRCULATOR

MODEL : LF18HVW

UL#E144918

HVW-18M

OWNER'S MANUAL



Indoor/Outdoor Fan

READ&SAVE THESE INSTRUCTIONS

HIGH VELOCITY WALL MOUNT FAN

OPERATION INSTRUCTIONS

CAUTION:

Read and follow all instructions before operating fan. Do not use if any part is damaged or missing.

WARNING:

To reduce the risk of fire or electrical shock, do not use this fan with any solid state speed control device. This appliance has a 3-prong plug. To reduce the risk of electrical shock, this plug is intended to fit in an outlet only one way. If this does not fit the outlet, contact a qualified electrician. Do not attempt to bypass this procedure.

RULES FOR SAFE OPERATION:

- Do not insert finger or any objects through the grill guard when fan is in operation.
- Disconnect fan when moving from one location to another.
- Disconnect the fan when removing guards for cleaning.
- Make sure fan is on a stable flat surface when in operation.
- Do not use fan in windows. Rain and moisture may create an electrical hazard.

OPERATION INSTRUCTIONS:

TO ADJUST AIRFLOW UPWARD OR DOWNWARD: Loosen the knobs on the side of the fan body, tilt the head of the fan to the desired angle, and tighten the knobs.

SPEED CONTROL: Change the setting on the speed control to the desired setting –low, medium or high.

FOR PERMANENT FAN MOUNTING ONLY: Install fan onto solid vertical surface with appropriate 3/8" hardware through the large mounting hole in bracket.

CLEANING

WARNING: Unplug from electrical supply source before cleaning. After servicing, any safety device (including grills and blades) must be reinstalled or remounted as previously installed.

Use soft damp cloth then wipe with dry cloth. Do not use harmful cleaners. Do not bend the blades.

If you should have any operation question, contact us toll free at 416-675-4700.

LDVW18

Ventilateur Mural à Haute Vitesse

Mode d'emploi

Attention :

Veuillez lire et suivre ces instructions avant d'opérer le ventilateur. Ne jamais utiliser si une pièce est manquante ou défectueuse.

Mise en Garde :

Pour réduire les risques d'incendie ou de choc électrique, n'opérez pas ce ventilateur avec un contrôle variable de style gradateur. Cet appareil comporte une fiche à 3 lames. Pour réduire les risques d'incendie et de choc électrique, vous devez insérer cette fiche d'une seule façon. Si elle ne fait pas dans la prise, contactez un électricien qualifié. N'essayez pas de contourner cette procédure.

Règles pour une opération sécuritaire :

- N'insérez pas un doigt ou un objet en travers du grillage lorsque le ventilateur est en marche
- Débranchez le ventilateur lorsque vous le déplacez d'un endroit à un autre
- Débranchez le ventilateur lorsque vous retirez le grillage pour le nettoyer
- Assurez-vous que le ventilateur repose sur une surface stable et plane lorsque vous l'opérez
- N'utilisez pas le ventilateur dans une fenêtre. La pluie ou l'humidité pourrait causer un incident électrique.

Mode d'emploi :

POUR AJUSTER LE DÉBIT D'AIR VERS LE HAUT OU VERS LE BAS : Dévissez le bouton sur le côté du ventilateur, penchez le ventilateur à l'angle désiré et serrez le bouton.

CONTRÔLE DE LA VITESSE : Placez le contrôle de vitesse à celle désirée, soit basse, moyenne ou grande.

POUR UNE INSTALLATION EN PERMANENCE SEULEMENT : Installez le ventilateur sur une surface verticale solide avec une quincaillerie de 3/8" posée en travers du gros trou de montage sur la ferrure.

ENTRETIEN :

MISE EN GARDE : Débranchez le ventilateur avant de procéder à l'entretien. Après avoir nettoyé, toutes les pièces (incluant les grillages et les pales) doivent être installées de nouveau avant de démarrer l'appareil.

Utilisez un chiffon humide pour laver et un chiffon sec pour assécher le ventilateur. N'utilisez aucun produit nettoyant. Ne pliez pas les pales.

Si vous désirez de plus amples renseignements, contactez-nous au 416-675-4700